

## 28.11.- 30.11.2014 Die artconnection Köln feiert 10-jähriges Jubiläum

Veröffentlicht am Donnerstag, 27. November 2014 09:00 | 



- 10 Jahre Engagement für Kölner Kunst und Kölner Kinder -

(Köln) Zum 10. Mal findet dieses Jahr die artconnection als Benefiz-Event im studio dumont auf der Breite Straße 72 in Köln statt.

Am 28.11.2014 öffnet die Ausstellung zur Vernissage von 19.00 bis 22.00 Uhr wieder ihre Türen.

Samstag und Sonntag ist von 10.00 bis 18.00 geöffnet.

Wie in den Jahren zuvor stellen 37 renommierte Kölner Künstler – teilweise überregional und international bekannt – kleinformate Exponate zu einem Festpreis von 210,- Euro aus. Die Bilder werden direkt von der Wand weg verkauft, Kreditkarten können deshalb leider nicht akzeptiert werden.

Seit vielen Jahren wird für den Verein der Verleger-Familie Neven DuMont „wir helfen“ gespendet. Der Erlös geht in Projekte, die sozial benachteiligten Kindern in Köln und Umgebung zugutekommen.

Ein weiteres Anliegen der Ausstellung ist es, Kunst zu fördern und durch die attraktive Preisgestaltung einmal jährlich gute Kunst für ein breites Publikum erschwinglich zu machen. Ein großes Spektrum an hervorragender Kunst wie Malerei in Öl und Acryl, Collagen, Zeichnungen, Objekte, Fotografie und vieles mehr wird an 3 Tagen zu sehen sein. Bei fast 40 Kunstschaaffenden mit je 9 kleinen Arbeiten findet man eine reichhaltige Auswahl von fast 400 außergewöhnlichen Kunstwerken.

Zwei Koryphäen des Kölner Kulturlebens werden die Einführungsreden halten: Dr. Euler-Schmidt vom Kölnischen Stadtmuseum überzeugte schon letztes Jahr das Publikum. Dieses Jahr wird ihm der Direktor der ART COLOGNE, Daniel Hug zur Seite stehen und die beiden werden über Kunst im Allgemeinen sowie speziell über die Kölner Kunstszene reflektieren.

Der diesjährige Botschafter der Ausstellung ist der fernsehbekannte Schauspieler und Regisseur Axel Siefer. Er hat in diesem Jahr sein dreißigjähriges Jubiläum mit dem Stück „Der Kontrabaß“, von dem er mehr als 1.000 Vorstellungen spielte. Vor zehn Jahren schrieb er das Buch: „Als Schubert so alt war wie ich....Zwanzig Jahre mit 'Der Kontrabaß' von Patrick Süskind“, das er während der artconnection signiert und dessen Erlös „wie helfen“ gespendet wird.

Alle ausstellenden Künstler sind zur Eröffnung anwesend und werden ihre Arbeiten nach den Eröffnungsreden direkt persönlich „an den Mann/die Frau bringen“. Nach dem Kunstkauf kann man dann noch mit den Künstlern, der presseverantwortlichen Künstlerin Agii Gosse, der Organisatorin Liane Janissen, Dr. Euler-Schmidt oder Daniel Hug ein leckeres Kölsch trinken und dabei der Familie Heller von der HELLER Brauerei zuprosten, die als Sponsoren zur Eröffnung persönlich vor Ort sein werden, auch der Kunst wegen.....

Als Abschluss findet ein weiteres Highlight der Ausstellung Sonntagabend um 19.00 Uhr statt. Balázs Szabó, ein junger, sehr erfolgreicher ungarischer Organist (Pianist und Cembalist)

verzaubert mit Virtuosität und Temperament und entführt uns in die musikalische Welt der Romantik. Der Eintritt ist frei. (Kollekte)

Teilnehmer:

Andrack Doro, Baldinger Ruth, Baumgärtel Thomas, Becker Boris, Berendes Linda, Böhm Marcela, Boehm Peer, Cox Wim, Deyle Thomas, Diefenbach Yvonne, Falke Friedhelm, Franzioch Andrea, Ganz Judith, Good Raphael, Goertz Norbert, Gosse Agii, Hein Christian, Herold Sascha, Herrmann Kerstin, Janissen Liane, Jordan Oliver, Klass Alin, Korth Olaf, Lee Jisun, Leon Vico, Ludwig Gaby, Moser Ingo, Nusbaum Dieter, Rath Christiane, Rohde Angela, Rumpf Odo, Schmidt Christine G., Straub-Molitor Bernd, Tress Sabine, Weifenbach Petra,  
Kunstkasten: Stewens Ragone und Anette Reichardt

Weitere Informationen unter: <http://www.artconnection-koeln.de/>

Kategorie: [Kunst und Kultur in Köln](#)